
INFORME DE GRUPOS DE TRABAJO: 
09.07.2024 
 
Las trece personas que, en estos momentos, formamos parte de los Grupos de Trabajo 
compartimos un Grupo de WhatsApp en el que adoptamos la mayor parte de las decisiones. 
 
Hemos invitado a la ciudadanía a participar en los Grupos de Trabajo mediante un escrito colocado 
en el tablón de anuncios y difundido por redes.  
 
Se ha incorporado al Grupo la doctora Itziar, con muchas ganas de trabajar y excelentes ideas. 
 
Nos hemos reunido presencialmente en varias ocasiones: 13.05.2024, 06.05.2024, 10.06.2024, 
19.06.2024 y el 09.07.2024. Además, hay un Grupo reducido de personas (Amparo J., Amparo Q. 
y M. Ángeles) que se reúnen habitualmente para hacer un mapeo de nuestra comunidad. 
 
 
Qué hemos hecho 
 
1. Hemos elaborado la AGENDA DE ACTIVIDADES QUATRE CARRERES FSLyCA del mes de 

junio. Pararemos los meses de julio, agosto y septiembre, por las vacaciones estivales. 
 

2. Hemos acudido a todos los lugares que nos han llamado para explicar la experiencia del 
Consejo de Salud FSLyCA 
 “II ENCUENTRO PARTICIPACIÓN EN SALUD”. El viernes 31 mayo. Salud Pública. 
 RUSSAFIRA. El sábado 1 de junio en el Parque Manuel Granero. 
 V Jornada “XarxaSalut”. El miércoles 12 de junio, en Castalla. 
 FICR. El sábado 6 de julio, en CC Nave 3 Ribes. 

 
3. El 17 de junio se celebró el Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Ruzafa y aprovechamos 

para exponer las cuestiones que se pusieron de manifiesto en el Consejo de Salud FSLyCA 
celebrado el 9 de mayo. 
 Solicitar que el Centro Municipal de Actividades para Personas Mayores de Fuente de San 

Luis, sito en calle Severiano Goig s/n, quede mejor señalizado. 
 Apoyar la petición de un Centro de Actividades para Personas Mayores en el barrio de la 

Fonteta, como solicitan sus habitantes. 
 Poner en conocimiento de la Junta Municipal de Ruzafa la necesidad de mejorar la seguridad 

y el acceso al Centro de Salud Fuente de San Luis a determinadas horas ya que la 
iluminación es escasa o inexistente en los alrededores.  

Además, solicitamos que en la calle Arabista Ambrosio Huici esquina calle Oscar Espla instalen 
un panel informativo y una fuente de agua filtrada refrigerada. 

 
4. El grupo de “Mapeo” ha recorrido los distintos barrios para recoger la información de los activos 

de salud. Actualmente está haciendo un fichero con estos datos utilizando la agrupación por 
colores que se hizo en el barrio de Orriols. También está la propuesta de pasar estos datos de 
los activos a Excel. Realizarán una actividad en la Semana de “Mapeo comunitario”. 
 

5. VALENCIA SALUDABLE nos informa que ha conseguido la subvención de Salud Pública y la 
de la Junta Municipal de Rusafa. Ambas nos ayudarán a llevar a cabo la “I SEMANA DE LA 
SALUD DE QUATRE CARRERES” (Semana sociocultural y Deportiva). 

 
6. Estamos preparando la “I SEMANA DE LA SALUD DE QUATRE CARRERES” que se celebrará 

del 4 al 9 de noviembre. Hemos invitados a todas las entidades, colectivos asociaciones, etc., 
del Distrito a participar. 



Con las ofertas recibidas, hemos confeccionado un calendario “provisional”. Se adjunta una 
Excel y un cartel con el mencionado calendario. Necesitamos vuestras opiniones y si consideráis 
oportuno añadir o eliminar alguna de las actividades programadas. 
 

7. Ya hemos puesto en marcha el Concurso de Fotografía 
 

8. Hemos acordado imprimir trípticos informativos del Consejo FSLyCA para repartirlos en las 
actividades desarrolladas durante la Semana. Hemos remitido el tríptico al Departamento de 
Salud Dr. Peset para su validación por prensa, por si se estima oportuno que el tríptico lleve 
también el logotipo del Departamento. 

 
 
Qué queremos hacer 
Queremos empezar a hacer un "diagnóstico” del estado de salud de nuestra comunidad para 
identificar y priorizar objetivos de promoción de la salud. 
Dadas las características de la Zona Básica de Salud Fuente de San Luis (abarca "partes" de seis 
barrios diferentes), los datos sociodemográficos que proporciona el Ayuntamiento de València no 
nos sirven. 
Necesitamos los datos sociodemográficos que se puedan obtener del SIP respecto de todos los 
usuarios de la ZBS Fuente de San Luis. 
Entendemos que son datos públicos que deberían figurar en la Memoria de la ZBS. Por ello, le 
hemos pedido a la Presidenta del Consejo de Salud FSLyCA que los solicite al Departamento y nos 
los proporcionaría. 
 
 
Propuestas para el orden del día del Consejo de Septiembre 
 
Del acta del Consejo de 9 de mayo de 2024: 

b) Se propone como uno de los puntos del orden del día de la próxima reunión: 
- Decidir si las comunicaciones enviadas desde el gmail serían igual de oficiales y de válida 
que las enviadas por el “gva”.  
- Decidir si en el reglamento se mantiene la palabra secretaría o secretaria, definiendo si 
se concibe como secretaría la persona o personas que ejercen esa función o un órgano en 
sí mismo. 

 
De los Grupos de Trabajo: 

1. Calendario actividades I Semana de la Salud de Quatre Carreres. 
2. Arreglos alrededores Centro de Salud. 
3. Cambio nombre Centro de Salud. 
4. Algunos problemas médicos observados. 

 


